

● ● 議長の四季報 ● ●

- 9月23日 第2回防災会議に出席
 27日 都市町村議会議員公務災害補償等組合監査及び島しょ町村一部事務組合臨時会
 28日 山形県鶴岡市、出羽三山神社を表敬訪問
 10月 3日 三宅島議員セミナーに出席
 14日 新島高等学校新校舎落成記念式典に出席
 18日 第27回東京都道路整備推進大会に出席
 23日 自衛隊観閲式に出席
 24日 第3回防災会議に出席
 26日 東京都議長会先進地視察（群馬県榛東村）に参加
 28日 日の出町に表敬訪問
 11月 1日 新島小学校140周年記念式典に出席
 4日 第2回新島村議会臨時会が開催
 8日 第35回離島振興市町村議会議長全国大会に出席
 9日 第60回町村議会議長全国大会に出席
 20日 式根島開島130周年記念式典に出席
 23日 平成28年度新島村表彰式に出席
 29日 議会運営委員会
 12月 5日 平成28年度第4回定例会（6日まで）



新年あけで、西風が吹き荒れる中の式根島取材となりましたが、現場に行かないとわからない熱意・工夫を沢山感じることができました。

さて、当議会だよりもいくつかの工夫を始めました。昨年10月末には広報研修セミナーへ参加し、本誌の作成業者との訪問打ち合わせも行いました。他誌を含めて検証した結果、当議会だよりは、広報にいじまと役割分担するかのように表紙の個人写真や行事取材が少なく、その代わりに議員活動を知つてももらうための『地道なレポート』を多く掲載していることが特徴でした。

紙面改良においては、表題をわかりやすく整理する・一文を短くする・用語説明コラムを入れる・図表には説明をつける、という改善を始めました。少しずつですが、より分かりやすく、議会・議員ならではの活力が反映できる紙面づくりに励みたいと思っています。

編集後記